

# *Les représentants de Cuba et de Saint-Marin discutent des relations économiques (+Photo)*

---



Les deux parties ont convenu de renforcer les liens entre les deux États. Photo Prensa Latina

La Havane, 26 mai (RHC) Ricardo Cabrisas, vice-Premier ministre cubain et ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement, et Luca Beccari, chef du gouvernement de la République de Saint-Marin, ont discuté vendredi de l'intérêt mutuel de renforcer les relations bilatérales dans divers domaines.

Il a exprimé l'intérêt de la nation antillaise à renforcer les liens dans les domaines économique, commercial et sanitaire, malgré le contexte économique complexe que connaît l'île.

"Chaque difficulté, chaque problème doit être transformé en une opportunité pour aller de l'avant", a déclaré Cabrisas.

Pour sa part, le secrétaire d'État aux affaires étrangères, à la coopération économique internationale et aux télécommunications de Saint-Marin a exprimé sa satisfaction d'être à La Havane et a déclaré que sa visite servirait à renforcer les liens entre les deux États, qu'il a qualifiés de stables et durables.

Il a rappelé qu'au cours de cette visite, d'importants protocoles d'accord ont été signés : un sur la collaboration internationale et politique, et un autre sur la collaboration médicale.



**Photo Prensa Latina**

"Je crois que les bases ont été jetées pour travailler sur des projets futurs", a-t-il déclaré.

M. Beccari a ajouté que "les pays sont éloignés et différents, mais ils ont de nombreuses caractéristiques en commun, similaires dans de nombreux aspects de l'organisation de l'État, des approches de la santé, du développement économique et de la prise en compte de l'aspect social".

Saint-Marin a toujours soutenu la demande de Cuba de lever le blocus américain, qui nuit à la population et au développement économique et social de l'île, ainsi qu'aux pays tiers désireux d'établir des liens économiques avec l'archipel des Caraïbes.

Le ministre des Affaires étrangères de Saint-Marin se trouve à Cuba dans le cadre d'une visite officielle qui a débuté la veille (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323800-les-representants-de-cuba-et-de-saint-marin-discutent-des-relations-economiques-photo>



**Radio Habana Cuba**